

# XPOS

## Masya Allah, Tiga Hari Kedepan Lebih 800 Alumni SMANTRI Aroppoe Bakal Memilih Ketua IKA

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.XPOS.CO.ID](http://BARRU.XPOS.CO.ID)

Feb 28, 2024 - 15:59



## IKA SMANTRI

*Alumni SMA Negeri 3 Tanete Rilau atau SMANTRI Aroppoe Kabupaten Barru*

BARRU- Pergerakan kegiatan Alumni di beberapa sekolah kembali bergeliat sebelum Bulan Ramadhan 2024, termasuk SMA Negeri 3 Tanete Rilau atau SMANTRI Aroppoe, di Kabupaten Barru.

Kevakuman yang sempat terjadi, pasca berpulangannya mendiang Ketua IKA SMANTRI Aroppoe, Nasrul Halim, SE, M.M, salah seorang rekan seangkatannya

yang juga sekantornya di Inspektorat Daerah Barru, mengambil tanggungjawab ini untuk menggelar prosesi peralihan kepemimpinan secara demokrasi.

Inisiator Pemilihan Ketua IKA SMANTRI Aroppoe, Ardi Susanto dengan tokoh Alumni lainnya aktif menggalang kebersamaan membangun sistem komunikasi via WAG IKA SMANTRI yang kini sudah mencapai 811 Anggota, Rabu (28/2/2009).

"Alhamdulillah, antusiasme Alumni SMANTRI Aroppoe untuk kembali menggelar temu kangen dan berkegiatan menjadi pemantik mengaktivasi Pengurus IKA yang sempat kosong setelah Sahabat Accul berpulang kerahmatullah, dan hari ini, insya Allah sampai Jumat Lusa, akan digelar Pemilihan Ketua IKA berbasis teknologi informasi", sebut Alumni Angkatan 2001 ini.



Dirinya menyebut sudah ada 4 Kandidat yang menyatakan siap dan bersedia mengikuti proses pemilihan, yakni Muh. Fajrin, ST, Ir. Muh. Fahrullah, ST, MT, IPM ACPE, ASEAN Eng, A. Ikkal Husni, SE, ME dan Mustainah Ali, S.Pd, Gr.

"Kami bersyukur, sebab semua Alumni semakin bijak dan dewasa dalam berorganisasi serta menyalurkan hak memilihnya hanya dengan modal trust dan transparansi komunikasi, ini diawali dengan membangun WA Grup Alumni lalu kordinasi via Zoom Meeting dan semuanya hampir tanpa biaya sepeserpun", tambah Ardi Susanto.

Disebutkannya struktur sederhana pemilihan yang diisi Pengawas Polling yakni Capt. Abdullah, Yushar Nas, dan Zaenaruddin Enal serta Sekretaris Polling Taufick, dengan pembuat Polling Muh. Sukri Ahmad dan manajemen zoom meeting oleh Mabur Syamhur.

"Mohon doa ta semua agar terpilih Ketua yang amanah dan berkah, Insya Allah meskipun SMA kami baru lebih dari 25 Tahun berdiri, namun kualitas kepemimpinan dan karakter alumninya sudah banyak tersebar memimpin di beberapa instansi, perusahaan, dan organisasi di Nusantara", tutupnya.

(Ardi Susanto\_Penasehat DPD JNI Barru)